



Tunjukkan Kepedulian Terhadap Sesama, Kapolsek Cianjur Kopol Cahyadi Mulya berikan batuan Sembako kepada Lansia

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 28, 2023 - 17:50



Polres Cianjur - Kapolsek Cianjur Kopol Cahyadi Mulya menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan mengadakan kegiatan berbagi sembako di Kota Cianjur. Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek menyebarkan keberkahan dengan memberikan paket sembako kepada warga kurang mampu, khususnya para lansia, jum'at (28/07/2023)

Sejak pagi hari, Kapolsek Cahyadi Mulya dan anggota telah mempersiapkan

paket sembako yang terdiri dari beras, minyak goreng, gula, mie instan, dan beberapa kebutuhan pokok lainnya. Dengan hati yang penuh kehangatan, mereka bergerak menuju Kp. Tugu Kel. Sayang, Cianjur.

Kegiatan ini diadakan sebagai bentuk kepedulian Kapolsek Kopol Cahyadi Mulya terhadap masyarakat yang membutuhkan, terutama di tengah kesulitan ekonomi saat ini. Ia percaya bahwa berbagi itu indah dan setiap harta yang kita miliki seharusnya dapat memberikan manfaat bagi orang lain.

Setibanya di lokasi, Kapolsek Cahyadi Mulya dan timnya disambut dengan senyuman hangat dari warga setempat. Mereka dengan penuh kegembiraan menerima paket sembako yang diserahkan secara langsung oleh Kapolsek. Para lansia yang menerima bantuan ini sangat terharu dan berterima kasih atas kebaikan yang diberikan.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolsek dan tim yang telah peduli dengan kami, terutama pada masa sulit ini. Doa dan harapan terbaik kami akan selalu menyertai Bapak dan anggota kepolisian," ungkap salah seorang warga lansia.

Kapolsek Cahyadi Mulya juga tak hanya memberikan bantuan sembako, tetapi ia juga menyempatkan waktu untuk berbincang dan memberikan semangat kepada para lansia yang hadir. Ia berpesan agar mereka tetap kuat dan optimis dalam menghadapi setiap cobaan.

"Berbagi itu indah dan memberikan kebahagiaan tidak hanya bagi penerima, tetapi juga bagi kita yang memberikan. Semoga bantuan ini dapat meringankan beban kalian," ujar Kapolsek Cahyadi Mulya dengan penuh harap.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cianjur berharap agar kegiatan berbagi sembako ini dapat menginspirasi masyarakat lainnya untuk berbuat kebaikan dan membantu sesama, terutama mereka yang sedang membutuhkan uluran tangan dan dapat menjadi contoh bagi semua orang bahwa berbagi itu indah dan memberikan keberkahan yang tak ternilai.

Dengan kegiatan ini, Kapolsek Cahyadi Mulya membuktikan bahwa kepolisian tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga dalam memperhatikan dan mendukung kesejahteraan masyarakat. Aksinya yang penuh kepedulian ini menjadi teladan bagi semua orang bahwa berbagi dengan hati yang ikhlas adalah suatu tindakan mulia yang akan membawa keberkahan bagi semua yang terlibat.